Superior Court of Washington, County of	
Высший суд штата Вашингтон, округ
	In re Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:
________________________________
Individual
Лицо

	No. ___________________________
№
Emergency Guardian/Conservator’s Report and Motion to Close or Extend
Отчет экстренного опекуна/попечителя и ходатайство о закрытии или продлении опеки
(RPT)
(RPT)


Emergency Guardian/Conservator’s Report and 
Motion to Close or Extend
Отчет экстренного опекуна/попечителя и 
ходатайство о закрытии или продлении опеки
The guardian or conservator requests the court approve the report and [  ] extend  [  ] close the guardianship/conservatorship.
Опекун или попечитель просит суд утвердить отчет и [-] продлить [-] закрыть опекунство/попечительство.
Identity of Emergency Guardian/Conservator and Individual Subject to Guardianship/Conservatorship
Личность экстренного опекуна/попечителя и лица, в отношении которого осуществляется опека/попечительство
	
	Individual
Лицо
	Guardian/Conservator
Опекун/попечитель

	Full Name
Полное имя
	
	

	Mailing Address
Почтовый адрес
	
	

	City & State
Город и штат
	
	

	Zip Code
Почтовый индекс
	
	

	*Telephone
*Телефон 
	
	

	*Fax Number
*Номер факса
	
	

	Email
Электронная почта
	
	

	Age
Возраст
	
	


Date of Appointment and Reporting Period
Дата назначения и отчетный период
The Emergency guardian/conservator was appointed on (date) 	
Экстренный опекун/попечитель был назначен (дата)
This report covers the period from 	 through 	
Этот отчет относится к периоду времени с 	  до
Notice Parties
Стороны уведомления
(List each person whom the court has designated to receive copies of reports.)
(Перечислите всех лиц, которых суд назначил для получения копий отчетов).
	
Name
Имя и фамилия
	
Mailing Address
Почтовый адрес
	Relationship to Individual
Кем приходится этому лицу

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	


Bond and Blocked Accounts
Залог и заблокированные счета
There [  ] is  or  [  ] is not currently a bond in place in the amount of $	
(Bond No.):	).
В настоящее время [-] имеется или [-] отсутствует залог на сумму $
(№ залога):	).
The total assets in blocked accounts is $	.
Общая сумма активов на заблокированных счетах составляет $
The total assets in unblocked accounts is $	.
Общая сумма активов на разблокированных счетах составляет $
Guardian/Conservator Fees
Расходы на опекуна/попечителя
The guardian/conservator is requesting approval of fees and costs in the amount of 
$ 	 for the period of 	 through 	 to be paid as follows 	. The guardian/conservator has attached to this report (or has filed with this report) a separate itemized fee declaration that describes in detail the services rendered, the time period that services were provided, the time required to provide services, the requested rate of compensation, and the out-of-pocket costs incurred.
Опекун/попечитель запрашивает утверждение гонораров и расходов в сумме 
$. 	 за период с 	  до 	 оплатить следующим образом: 	. Опекун/попечитель приложил к данному отчету (или подал вместе с данным отчетом) отдельную детализированную декларацию о гонораре, в которой подробно описаны оказанные услуги, период времени, в течение которого оказывались услуги, время, необходимое для оказания услуг, запрашиваемая ставка компенсации и понесенные расходы из личных средств.
6.	Specific and updated information regarding the emergency alleged in the emergency petition
	Конкретная и обновленная информация о чрезвычайной ситуации, указанной в экстренном ходатайстве
	
	
	
	
7.	Individual’s Emergency Needs
	Экстренные потребности человека
	
	
	
	
8.	Actions and decisions by the emergency guardian/conservator
	Действия и решения экстренного опекуна/попечителя
	
	
	
	
9.	Recommendations as to whether a guardian/conservator should be appointed
	Рекомендации относительно необходимости назначения 	попечителя/опекуна
	
	
	
10.	Extend Emergency Guardianship/Conservatorship
	Продление экстренного опекунства/попечительства
[  ]	Does not apply.
	Не применимо.
[  ]	The emergency guardianship/conservatorship should be extended another 60 days because:	
	Экстренное опекунство/попечительство должно быть продлено еще на 60 дней, потому что:
	
	
	
	
Respondent’s continuing emergency needs are:	
Ответчик продолжает нуждаться в экстренной помощи:
	
	
	
	
11.	Other
	Другое
	
	
	
12.	The guardian/conservator requests that the court enter an Order as follows:
	Попечитель/опекун просит суд принять следующее постановление:
[  ]	Approval of Report: Approving this proposed Report of guardian/conservator.
	Утверждение отчета: Утвердить предложенный отчет попечителя/опекуна.
[  ]	Extend the emergency guardian/conservator appointment an additional 60 days.
	Продлить срок действия назначения экстренного опекуна/попечителя еще на 60 дней.
[  ]	Close the emergency guardianship/conservatorship in 	 days.
	Закрыть экстренное опекунство/попечительство через 	 дней.
[  ]	Direct (Name) 	 to file a Petition to Appoint a Guardian/Conservator.
	Поручить (имя и фамилия) 	 подать Ходатайство о назначении попечителя/опекуна.
[  ]	Other Order: For any other Order that the court deems appropriate.
	Иной приказ: Принять любое другое постановление, которое суд сочтет целесообразным.
I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the statements in this report are true and correct, that I hereby petition the court for approval of same.
Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата Вашингтон, что содержащиеся в этом отчете заявления являются правдивыми и точными, что я ходатайствую перед судом об утверждении изложенного в отчете.
Signed at (city) 	, (state) 	, on (date) 	
Подписано в (город) 	, (штат) 	, (дата)
	
			
Signature	Print Name	[  ] WSBA  [  ] CPG#
Подпись	Имя и фамилия печатными буквами	[-] № WSBA  [-] № CPG
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